

»... Das Buch unseres österreichischen Kameraden ist eines der besten U-Bootsbücher, dem wir auch in Deutschland weiteste Verbreitung wünschen...«

(Die Flagge, Berlin)

Korvettenkapitän Georg von Trapp

BIS ZUM LETZTEN FLÄGGENSCHUSS

Erinnerungen eines österr. U-Boot-Kommandanten

2. Auflage, 4.-6. Tausend

250 Seiten, 32 Bildtafeln, Leinen RM 5.90, broschiert RM 4.70

»... Ritterlich und vornehm zurückhaltend, außerordentlich sympathisch erzählt Trapp seine Erinnerungen, sehr österreichisch in vielen Dingen, aber ein wertvoller, aufschlußreicher Beitrag zur Seekriegsgeschichte während des großen Völkerringens.« (Berliner Börsenzeitung, Berlin)

»... Über die Leistungen der Marine unserer österreichischen Bundesgenossen wissen wir nur wenig. Das Erinnerungsbuch Georg von Trapps füllt daher geradezu eine Lücke aus... Aus jeder Zeile spricht ein sympathischer und ritterlicher Geist... Zahlreiche interessante und gute Aufnahmen erhöhen den Wert dieses Buches, dem in der Reihe der Memoirenwerke österreichischer Militärs ein besonderer Rang zukommt.« (Tremonia, Dortmund)



»Der Verfasser, der bekannteste österreichische U-Boothauptmann des Weltkrieges, berichtet hier mit überaus gewinnender Schlichtheit und Bescheidenheit von seinem und seiner Leute Anteil an den Kriegshandlungen der österreichischen Unterseeboote in Adria und Mittelmeer. Das fesselnde Buch, das besonders die Jugend begeistern wird, ist ein wertvoller Beitrag zur rechten Würdigung der Erfolge der österreichisch-ungarischen Marine im Weltkrieg: es zeigt, mit welchem Heldenmut und mit welcher bis zum letzten entschlossenen Einsatzbereitschaft da gekämpft worden ist und wie groß die erzielten Leistungen trotz der tragischen Unzulänglichkeit der zur Verfügung stehenden Mittel gewesen sind.« (Schönere Zukunft, Wien)

»... Das Buch ist hochinteressant, lebendig und spannend geschrieben und wird dem deutschen Leser viel Neues bringen. Ein wesentlicher Beitrag zur Geschichte des österreichischen Seekrieges, zeigt es in vornehmer Zurückhaltung nicht nur die Schwächen des Krieges auf, sondern rückt auch die wirklichen Leistungen der K. u. K. Marine ins rechte Licht. Der Leser erfährt, mit welcher unzulänglichen Mitteln unsere verbündeten Kameraden sich bescheiden mußten und wird um so mehr die Opferbereitschaft und den Heldengeist bewundern, der uns aus den Schilderungen entgegentritt. Das Buch wird bestens empfohlen.«

(Nachrichtenbl. d. Marine-Offiz.-Vereln., Berlin)

»Ein prächtiges Buch, voll heißer Liebe für den alten, schönen Beruf, fröhlich und bescheiden von dem schweren Dienste, den Gefahren und den Erlebnissen auf den U-Booten im Krieg erzählend: wertvollste Ergänzung der geschichtlichen, nur registrierenden Werke, weil rein menschlich aus dem Leben gegriffen!... Möge dieses Buch den Weg machen, den es ehrlich verdient: in allen Buchereien, zu den alten Kameraden, zu den vielen Freunden der einstigen österreichischen Marine und in die Herzen unserer Jugend.«

(Reichapost, Wien)

Werbematerial, Plakate und Prospekte kostenlos

VERLAG ANTON PUSTET



Vorzugsangebot auf dem 

SALZBURG-LEIPZIG